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伜2期壁鬮韮酬修愈侭参加
4月 17日、1･2期生自主研修会に参加をして来ました。
コースは次の通りでした。
長良川河口堰ゐなばなの里花市場での地域市場の様子守長島水辺のやすらぎパークニグループホーム｢つばさ｣
長良川河口堰
長良川河口堰では、副所長からパワーポイントで説明して頂きました。
その後、現場に行き魚道でのアユの状況等見て来ました。
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地域市場
地域市場での状況です。平日でしたが、かなり 　　
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ので新鮮な物が
より新鮮に感じました。

お客様に与えるイメージ
はかなり好感が持て
ました。
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アユの岸側を遡上する習性と流れに向かって泳ぐ習性を考慮し岸に近いゲートの流量

長島水辺のやすらぎパークでの状況
牡丹の状況です。牡丹が咲けば観光の目玉になると
思います。桑名市以外の皆様にもっとPRするべきかと　　　　 　　
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かと思います。私もこのやすらぎパークはお勧めです。
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グループホーム｢つばさ｣【障がい者施設のぞみの里運営】
担当者から説明を受けました。医療や食生活等のレベルが昔に比べ上がって来る事により、このような施設
もかなり重要となって来たと思います。地域の理解と行政の理解がかなり重要な事も感じました。
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ス ツフの にしみて理 "きました。これから私に何が出来るのか考え
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